

Leserinnenbrief
Ja zur Ehe für alle

Ja zur Ehe für alle

Die Öffnung der Ehe für gleichgeschlechtliche Paare in unserem Land ist ein historischer und wichtiger Schritt. Sie ermöglicht eine längst überfällige gesetzliche Anerkennung der gleichgeschlechtlichen Liebe. Im Gegensatz zur eingetragenen Partnerschaft, welche homosexuelle Paare seit 2007 eingehen können, erlaubt nur die Ehe eine echte Gleichstellung. Sie ermöglicht die gemeinsame Adoption von Kindern, den Zugang zur Samenspende für verheirate Frauenpaare, die erleichterte Einbürgerung, sowie eine Witwenrente. Ausserdem garantiert die Ehe einen besseren rechtlichen Schutz der gemeinsamen Kinder, indem die Elternschaft des nicht-biologischen Elternteils ab Geburt anerkannt wird.

Mit Überzeugung habe ich im Nationalrat der Ehe für alle zugestimmt. Ich freue mich, wenn Sie dies am 26. September auch tun und damit zu einer fortschrittlichen Schweiz beitragen.

Sandra Locher Benguerel, SP Nationalrätin, Chur